

DYPA

Dynamiques patrimoine et culture

PROMODIA REJOINT LE LABORATOIRE ESR

Les chercheurs du laboratoire PROMODIA rejoignent l'équipe ESR.

Lundi 5 juillet 2010

L'assemblée générale du laboratoire ESR, qui s'est tenue le lundi 5 juillet 2010, avec à l'ordre du jour l'intégration de l'UMR PROMODIA.

Le vote a été acquis à l'unanimité des présents avec le souhait qu'un contrat avec le CNRS puisse permettre aux deux ingénieurs d'intégrer ce laboratoire et que les deux postes (PR et MCF) puissent être conservés, l'un en histoire grecque, et l'autre en histoire romaine, conformément aux besoins du département d'histoire.

Chantal GRELL, directeur du laboratoire ESR.